



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 25. Juni 2013

P111082

Interne Kommunikation; Konzept für die verwaltungsweite interne Kommunikation von Basel-Stadt

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt das Konzept für die verwaltungsweite interne Kommunikation von Basel-Stadt.
 2. In die neu geschaffene Kommission für die interne Kommunikation werden gewählt:
 - Marco Greiner, Staatskanzlei
 - Andrea Wiedemann, ZPD
 - Andrea Baumann, ZPD
 3. Die Redaktionskommission BS intern wird aufgelöst.

Begründung

Die verwaltungsweite interne Kommunikation wird erstmals unter einem Konzept zusammengefasst. Durch die Schaffung einer Kommission für interne Kommunikation wird ein Planungsgremium eingesetzt, das die strategischen Leitplanken für die interne Kommunikation definiert. Damit wird die Koordination der Kommunikationsmassnahmen in Zukunft besser koordiniert werden, die interne Kommunikation verspricht effizienter und effektiver zu werden. Der Regierungsrat anerkennt den Anspruch seiner Angestellten auf eine hochwertige interne Kommunikation. Verwaltungsangestellte sollen über geeignete interne Kommunikationsmittel hinreichende und aktuelle Informationen zu Initiativen, Plänen und Vorgängen, Personalwechseln und anderen relevanten Aktivitäten innerhalb der Verwaltung erhalten.

